

Conferencia para las iglesias en Chile – 30 de abril y 01 de mayo 2022

Tema: LA HISTORIA Y REVELACIÓN DEL RECOBRO DEL SEÑOR

Mensaje uno – Una visión general del recobro del Señor (1)

I. La revelación de Dios: la Biblia:

- A. La revelación de Dios es toda la Biblia, que se completó alrededor del año 96 d.C.
- B. El núcleo de toda la Biblia se encuentra en el ministerio de Pablo, quien completó la palabra de Dios (Col. 1:25):
 - 1. Cuatro asuntos principales en las epístolas de Pablo: Cristo, el espíritu, la vida, la iglesia, incluyendo la muerte y la resurrección de Cristo:
 - a. Ningún otro escritor habló de Cristo de una manera tan profunda, rica e inclusiva como lo hizo Pablo. Por ejemplo, habló de “Cristo quien es el todo, y en todos” en el nuevo hombre.
 - b. En cuanto al Espíritu, mencionó que el Espíritu de Dios ha llegado a ser el Espíritu de Cristo, quien es el Espíritu. También abarcó el espíritu del hombre (1 Co. 2:11).
 - c. No sólo habló de la vida, sino también de Cristo como nuestra vida.
 - d. En cuanto a la iglesia, Pablo habló de manera profunda sobre la muerte y la resurrección de Cristo, porque la iglesia se produce por la muerte y la resurrección de Cristo (cfr. Producir a Eva a través de Adán mientras dormía).
 - 2. La palabra completa es Cristo hecho el Espíritu vivificante para ser nuestra vida, que produce la iglesia por medio de Su muerte y resurrección, la cual es el Cuerpo de Cristo, el nuevo hombre, la plenitud de Cristo, la habitación de Dios, la amada de Cristo, y la Novia de Cristo. Esta es la verdadera revelación de Dios, la gema entre las gemas.
 - 3. Antes de que Pablo muriera, estas palabras completas ya habían sido dañadas. Por lo tanto, estaban los tres libros de Timoteo y Tito como inoculación.
- C. El ministerio de Juan vino a ser el ministerio remendador; remendar es “recobrar”:
 - 1. Las revelaciones de Pablo fueron corrompidas en la práctica entre los años 64 y 66 d.C. Para los años 80-90 d.C. la iglesia quedó desolada y el ministerio de Juan se levantó para llevar a cabo la obra de remendar. Esta obra de remendar fue más fuerte que las obras anteriores:
 - a. Juan comparó la unión de los creyentes con el Señor a la vid y los pámpanos.
 - b. En Apocalipsis, el Espíritu se describe como los siete Espíritus, y la iglesia llegó a ser los candeleros de oro, la expresión del Dios Triuno y la corporificación, la duplicación y el agrandamiento de Cristo.
 - 2. A fines del primer siglo, algunos comenzaron a enseñar que Cristo no era Dios, o que Cristo no se encarnó. Por lo tanto, Juan escribió para refutar la herejía que negaba la deidad de Cristo (“En el principio era la Palabra... y la Palabra era Dios”), y la herejía que negaba la humanidad de Cristo (1 Juan).

II. Una breve historia del recobro del Señor a lo largo de los siglos:

- A. La controversia en cuanto a la persona de Cristo:
 - 1. Un debate continuo desde el primer siglo hasta el siglo tercero y cuarto.

2. Debido a la rápida difusión del evangelio por el Mediterráneo, el debate se llevó a cabo en todas partes y amenazó la estabilidad del Imperio Romano.
3. En el año 325 d.C., el emperador Constantino convocó a los maestros en disputa para el Concilio de Nicea, lo que resultó en el Credo de Nicea.
4. Había siete escuelas en relación con el debate sobre la persona de Cristo, una de las cuales era correcta y ortodoxa, las otras estaban equivocadas.

B. La formación de la Iglesia Católica Romana:

1. El Emperador Constantino hace cumplir el Credo reconocido, uniendo así la iglesia al Estado.
2. El sistema papal se estableció completamente en el siglo VI. Todas las iglesias de Asia, Europa y África estaban unificadas bajo la iglesia Católica Romana.
3. Del siglo VI al XV, fue la edad de oro del milenio del catolicismo romano. Pero la prohibición de la lectura de la Biblia y los diversos males la convirtieron en realidad en el Oscurantismo, la Edad Media.

C. La Reforma:

1. La Reforma comenzó en el siglo XVI, donde Martín Lutero fue su principal defensor (octubre de 1517). El punto principal recobrado fue la justificación por la fe y una Biblia abierta.
2. Alemania actúa contra la Iglesia Católica para proteger a Lutero, así establecieron la Iglesia del Estado. Le siguieron Inglaterra, Dinamarca, Suecia, etc.

D. Las iglesias independientes:

1. En los siglos XVII y XVIII, muchos se levantaron para ver la verdad. Se liberaron del confinamiento del catolicismo y de las iglesias estatales, y establecieron iglesias privadas independientes como la iglesia Bautista, la iglesia Presbiteriana y la iglesia Metodista.

E. Los buscadores del Señor a lo largo de los siglos:

1. Desde el primer siglo en adelante, hubo en todas partes buscadores del Señor puros que tenían una comprensión adecuada acerca de Cristo, que prestaban atención a la vida más que a las letras y las formas, y que se reunían y servían de la manera bíblica.
2. Kasper Schwenkfeld (1490-1561), contemporáneo de Lutero, tenía una comprensión más profunda del Espíritu y la vida que Lutero.
3. Lutero representó la escuela objetiva, y Schwenkfeld la escuela subjetiva y experiencial, la escuela objetiva era la revelación superficial y la subjetiva era el misterio profundo. Hoy nosotros tomamos ambas.

F. El recobro de los Hermanos Moravos:

1. El conde Zinzendorf se levantó en el siglo XVIII, quien recibió a los cristianos perseguidos en su tierra natal para adorar libremente.
2. Comenzaron el recobro de la vida de iglesia en Moravia.

G. El surgimiento de los hermanos británicos:

1. Durante la década de 1820 el Señor levantó un grupo de hermanos, encabezados por J.N. Darby, que recobraron la vida de iglesia apropiada. El hermano Nee los llamó la Iglesia en Filadelfia en el libro de Apocalipsis.
2. Lutero recobró la Biblia abierta; los Hermanos recobraron la Biblia expuesta. Pero enfatizaron demasiado las doctrinas, las profecías y los tipos, y como resultado hubo división.
3. Con respecto a la segunda venida de Cristo, Darby estaba por el rapto antes de la tribulación, Newton estaba por el rapto después de la tribulación. También eran diferentes en sus puntos de vista acerca de la persona de Cristo. Darby luego excomulgó a Newton. Para principios del siglo XX, se habían dividido en más de 120 grupos. Hoy en día, hay aún más divisiones.
4. Desecharon el sistema de clero-laico, pero pusieron demasiado énfasis en la enseñanza y se volvieron extremadamente confusos.

H. El recobro del Señor entre nosotros:

1. El Señor se vio obligado a ir a una “tierra gentil” en China en 1920.
2. El hermano Nee dijo que cuando el Señor nos levantó, el mundo occidental estaba dividido. No había manera de seguir adelante allí. La Iglesia Católica y las Iglesias del Estado han dañado a la Iglesia. Los Hermanos declararon que eran un solo Cuerpo, pero al final se dividieron una y otra vez. El Señor se vio obligado a ir a un suelo virgen en China para comenzar Su último recobro.